



Garantie / Warranty

Meubles Arboit Poitras inc. garantit ses produits contre tout défaut de fabrication pour une période d'un an à partir de la date d'expédition du manufacturier. Cette garantie ne s'applique pas aux défauts résultant d'une négligence, d'un entreposage inadéquat, d'un mauvais usage ou accident.

Le consommateur doit passer par le revendeur pour toute réclamation. Dans la plupart des cas, Meubles Arboit Poitras remplacera ou réparera toute composante défectueuse sous garantie. Dans certaines circonstances plus inhabituelles, la compagnie pourra envisager remplacer le produit concerné.

Meubles Arboit Poitras inc. guarantees its products against any manufacturing defect for a period of one year from the date of shipment from the manufacturer. This warranty does not apply to defects resulting from negligence, improper storage, misuse, or accident.

The consumer must contact the dealer for all claims. In most cases, Meubles Arboit Poitras will replace or repair any defective component under warranty. In certain circumstances, the company may consider replacing the product concerned.
